



## Ubica CNDH a Fiscalía de Coahuila en top 5 por no atender recomendaciones

El informe anual de resultados de la Comisión Nacional de Derechos Humanos al 2023 dio a conocer que la Fiscalía General de Coahuila es uno de los órganos procuradores estatales que tienen más pendientes en el cumplimiento de las recomendaciones que se le giran por cometer violaciones a los derechos humanos.

<https://vanguardia.com.mx/coahuila/ubica-cndh-a-fiscalia-de-coahuila-en-top-5-por-no-atender-recomendaciones-BB10990320>